
 Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 182 /2023 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após ouvido 

o douto Plenário, para que seja oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal, solicitando junto 

as Secretarias competentes, as seguintes informações sobre o motivo do não 

deferimentos dos protocolos de isenção de IPTU. 

 

  

1) Solicito informações o por que o até o presente momento não foram 

deferidos os protocolos de isenção de IPTU dos imóveis tombados ou inventariados pelo 

CONPHAAJ?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

   Essas informações são importantes para responder principalmente 

os aos interessados no assunto, uma vez que sabemos que a Lei Complementar que 

trata dessa matéria já está aprovada. 

Gabinete do Vereador, 09 de maio de 2023. 

a. VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 09 de maio de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de maio de 2023. 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA  
Presidente 

 

 


